

▶ ACTO PÚBLICO

Decae el público en la segunda concentración contra ETA en 4 días

Reunió a menos personas que la anterior al coincidir con el día festivo de la Constitución, pero con fuerte presencia de autoridades. El alcalde a los etarras: «son unos animales»

PABLO GUTIÉRREZ / CUENCA

La concentración convocada ayer en los arcos del Ayuntamiento de Cuenca tras la muerte del Guardia Civil Fernando Trapero, que falleció el día anterior después de ser tiroteado por la banda criminal ETA en el sur de Francia el pasado fin de semana, reunió a menos gente que la que se organizó el lunes por Raúl Centeno, otro agente de la Benemérita que perdió la vida en el acto a- causa del mismo atentado, pero no faltaron las principales autoridades de la provincia. Estas concentraciones se convocan cuando muere una víctima, aunque en realidad se recordó a los dos en ambas, aunque no fallecieron a la vez.

El reciente fallecimiento de estos dos jóvenes Guardias Civiles entristeció el día de la Constitución que ayer se celebraba en España, una festividad que explica la menor afluencia de público a la concentración.

Las autoridades y otras personas que acudieron a la cita o sencillamente, en aquel momento pasaban por allí, guardaron cinco minutos de conmovedor silencio en la Plaza Mayor que al final se rompieron con una ovación.

En estas concentraciones, sobre todo cuando se repiten con frecuencia, como por desgracia ha ocurrido esta semana, los discursos no difieren mucho de la vez anterior y el mensaje es muy parecido. Homenaje a las víctimas y repulsa a la banda criminal separatista vasca ETA que intenta romper la unidad nacional de España mediante el terror.

La indignación por la muerte de unos españoles asesinados por unos separatistas vascos sube el tono de los discursos políticos. Sobre todo el alcalde, Francisco Javier Pulido, y el delegado de la Junta en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, dedicaron merecidos insultos a los etarras.



Vecinos se sumaron espontáneamente a la concentración. / VÍCTOR MARQUÉS

Luis Carlos Sahuquillo fue el más contundente y tachó a los etarras de «malnacidos» y «miserables». El alcalde por su parte tildó a estos terroristas de «animales».

Francisco Javier Pulido condenó el atentado de la banda etarra y descalificó a los terroristas. «Nada más lejos de una celebración festiva como el Día de la Constitución como este triste acontecimiento. Desde aquí nuestra mayor repulsa a estos animales. No tienen otro calificativo», remachó el alcalde.

La concentración de ayer aglutinó a menos personas que la del lunes, pero la nómina de autoridades presentes era poderosa. Además del alcalde y del delegado de la Junta también estaban el presidente de la Diputación Provincial, el subdelegado del Go-

bierno, la presidenta del PP, el secretario provincial del PSOE y concejales. Cargos de diferentes partidos e ideologías juntos en contra del abominable terrorismo de la banda ETA.

El presidente de la Diputación, Juan Ávila, resaltó que «todos los partidos políticos y los ciudadanos tenemos que estar unidos para hacer frente al terrorismo».

«Los terroristas -agregó Juan Ávila- son muy pocos y además muy cobardes. La inmensa mayoría de gente que vive en España está frente al terror, frente a la violencia y por la libertad y convivencia pacífica».

El secretario general del PSOE en Cuenca y consejero de Medio Ambiente, José Luis Martínez Guijarro, recaló la inutilidad de las acciones terroristas. «El atentado que cometieron no sólo no

ha servido para nada, sino que ha puesto de manifiesto que todos los españoles estamos en contra de esta barbarie que significa la banda terrorista ETA».

Las autoridades felicitaron a las policías española y francesa, por la rápida detención de etarras presuntamente implicados en el atentado.

La concentración contra la ETA se hizo bajo el balcón del Ayuntamiento con quense en el que ondea la bandera nacional de España.

Una agenda política triste: dos concentraciones en una misma semana por la muerte de víctimas de la ETA. El alcalde expresó su deseo de que no se tengan que organizar más actos así, lo que significaría que ninguna persona más ha perdido la vida por un salvaje ataque de los terroristas.

▶ POLITICA MUNICIPAL

Izquierda Unida de Cuenca se suma a las reacciones contra el atentado

LA TRIBUNA / CUENCA

Izquierda Unida de Cuenca también se sumó a las muestras de condolencia por el fallecimiento del Guardia Civil

Fernando Trapero víctima de un atentado de la ETA.

El concejal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Cuenca, Angel Luis Castellano Bobillo, ha declarado una vez que se ha enterado de la muerte de Fernando Trapero, el joven guardia civil tiroteado en el último atentado terrorista del pasado sábado, en el que perdió inicialmente la vida su compañero Raúl Centeno, que «no por esperada, dada la gravedad de sus heridas, no menos condenable esta muerte de un joven trabajador de las fuerzas de seguridad del Estado y que también lamentamos, aunque viene acompañada de la detención de dos de los tres presuntos asesinos que acabaron con su vida».

Expresó Castellano Bobillo su confianza en que «se pueda abrir una nueva fase en relación a la política antiterrorista, y que durante mucho tiempo ha sido una política de partidos para enfrentar partidos, pero que debe ser una política de Estado que cuente con el apoyo y la voluntad ciudadana».

«Los ciudadanos quieren que los partidos políticos estemos juntos contra el terrorismo y que estemos juntos en solidaridad con las víctimas, por eso es importante que esto se visualice en el contenido unitario de los manifiestos y declaraciones institucionales como la que hemos suscrito los tres grupos políticos del Ayuntamiento de Cuenca», dijo el representante de Izquierda Unida.

DISFRUTA DEL VINO Y LA GASTRONOMIA

CONTACTO
www.fincalaestacada.com
Visitas y Catas: 969 327 099
Restaurante: 969 325 948